



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Les chrétiens égyptiens pourront enseigner l'arabe à l'école, revue de presse

« Le Monde » a publié, sous ce titre, un article d'Alexandre Buccianti. Hussein Kamel Bahaeldine, ministre égyptien de l'Éducation, a décidé de démettre le conseiller chargé de la langue arabe et qui avait interdit aux chrétiens d'enseigner cette matière dans les écoles, au motif le programme d'arabe contenit des versets du Coran et ne pouvait pas être enseigné par des non-musulmans. Le ministre a ajouté que « l'arabe étant la langue nationale des Égyptiens, qu'ils soient musulmans ou chrétiens, il était inconcevable d'interdire à un instituteur d'enseigner la langue de son pays ».

■ Le Monde daté du jeudi 24 février 2000.

■ <http://www.lemonde.fr/article/0,2320,seq-2277-43743-QUO,00.html>



actualité

